



Antwort zur Anfrage Nr. 1208/2014 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Mombach betreffend
Klärschlammverbrennungsanlage "2" (CDU)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Aussage in der Anfrage ist nicht richtig. Die TVM hat an das Ingenieurbüro Born und Ermel lediglich die Genehmigungsplanung vergeben. Allerdings ist es hierzu notwendig, insbesondere im maschinentechnischen Teil, detaillierte Planungen vorzulegen, da zum Beispiel Geräuschpegel und ähnliches in die Genehmigungsplanung mit eingehen.

Die Vergabe und Abwicklung des Auftrages ist Angelegenheit der TVM. Die hierzu notwendigen Gremien wurden über alle Schritte rechtzeitig informiert.

Mainz, 18.09.2014

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete